

REPRESENTATIVIDAD



Asamblea Anual Ordinaria: entre lo virtual y la presencialidad

ESTE AÑO LA ASOCIACIÓN CULTIVADORES DE ARROZ LLEVÓ A CABO LA ASAMBLEA ANUAL ORDINARIA EL PASADO DÍA VIERNES 26 DE NOVIEMBRE, EN EL INSTITUTO NACIONAL DE INVESTIGACIÓN AGROPECUARIA (INIA) EN EL DEPARTAMENTO DE TREINTA Y TRES.

Al igual que en el año anterior la emergencia sanitaria resultó protagonista. Cumpliendo con todos los protocolos sanitarios y con un aforo que, a pesar de todas las circunstancias, dio cuenta de una buena concurrencia, se le sumó la modalidad vía la plataforma Zoom para quienes no podían concurrir, permitiendo una participación tanto presencial como de manera remota. Treinta y cinco productores se hicieron presentes y una cifra similar se conectó.

Se realizaron elecciones en la que se votó la renovación parcial de autoridades, y atentos al contexto que atravesamos se ofrecieron varias posibilidades para poder efectuar el voto; desde enviar los sobres de votación a ACA Central en Montevideo, llevar o votar en las regionales correspondientes, o sufragar en la misma Asamblea. En dichas elecciones se presentó una lista única. La totalidad de votos fueron setenta y seis, con treinta y cinco de forma presencial y cuarenta y uno enviados desde las regionales. En esta oportunidad no se contabilizaron votos anulados o en blanco.

Además de tratar temas de actualidad, la Asamblea profundizó acerca de las perspectivas del sector haciendo hincapié en el diálogo con los productores. Asimismo, se presentó la memoria anual ordinaria para su aprobación donde se detallaron todas las gestiones realizadas por ACA en el período comprendido entre diciembre 2020 y noviembre 2021.



Cambios en la Comisión Directiva

EN DICIEMBRE DE 2021, MARIO DE GARROU DEJÓ LA DIRECTIVA DE LA ASOCIACIÓN Y SE INTEGRÓ AUGUSTO PREDEBON EN SU LUGAR.



Mario de Garrou

MARIO DE GARROU

¿Desde cuándo se encuentra en el sector y que significa el arroz para usted?

Fueron ocho años yo diría que muy buenos, muy enriquecedores de donde uno pudo crecer mucho como persona, y en ese periodo además la relación con mis compañeros de Directiva, hoy amigos, así que me deja un saldo muy positivo mi pasaje por la Directiva.

¿A nivel gremial cómo evalúa su paso por la Directiva de la ACA?

En el arroz estoy desde el año 1996, empecé primero como funcionario en una arrocera en el Roncón de Ramírez y en el año 2003 comencé como productor en Artigas, en la zona de Patitas... y para mí el arroz es un dinamizador en sí mismo y si uno le anexa las otras actividades que tiene, es el que nos ha posibilitado poder realizar distintas actividades económicas justamente porque primero hicimos arroz.

¿Qué desafíos existen por delante?

Creo que el gran desafío que tenemos hacia delante es seguir manteniendo el arroz en la agenda económica de este país, en un país que a mi entender siempre va a ser estructuralmente caro para producir arroz. O sea que el margen viene por el lado el rendimiento. ✓

AUGUSTO PREDEBON

Soy productor afiliado a la regional Artigas desde el año 2004. Siempre he buscado colaborar con la Directiva Regional. En el año 2011 me tocó asumir la presidencia de la nueva directiva, cargo en el que sigo hasta la fecha de hoy, siempre representando a la regional que nos convoca. En la última zafra, con la pérdida del secretario regional, asumí el laboratorio junto a Marlene Segura, siempre buscando dar apoyo a la Directiva de ACA y compareciendo a las asambleas y reuniones en representación de Artigas. Este año asumí un nuevo desafío que es integrar la Directiva de ACA en Montevideo. Voy a buscar apoyar a todo lo posible para seguir luchando por nuestro sector.

Hemos logrado beneficios para bajar costos, pero aún necesitamos más logros. Por suerte nos mantenemos unidos en el sector. Nuestra directiva sigue en un buen camino. Yo creo que si nos mantenemos unidos seguiremos creciendo y conquistando nuevos logros.



Augusto Predebon